

Mar del Plata, Viernes 28 de Abril de 2023

La psiquiatría y la salud mental en tiempos modernos

Con una gran cantidad de inscriptos, se desarrolla el XXXVI Congreso Argentino de Psiquiatría en el NH Gran Hotel Provincial, y que reúne

a profesionales de la salud mental de todo el país. En esta ocasión, el eje central será la «Psiquiatría y Salud Mental en tiempos de tecnología e infor-

mación».

«La elección del tema se fundamenta en que debemos ampliar nuestra mirada y visibilizar las circunstancias que

nos rigen con el fin de favorecer las instancias formativas y de actualización», expresó APSA en un comunicado. Y agregó que «en tiempos donde los avances tecnológicos se han instalado en el campo de la Salud Mental, no sólo como fenómeno socio cultural sino también como herramienta y estrategia terapéutica, resulta esencial profundizar sobre los alcances de la tecnología, su influencia desde los aspectos psicológicos normales y psicopatológicos, como así también en el campo de lo preventivo y del tratamiento».

Este año, la Asociación de Psiquiatras de Argentina (APSA) cumple 40 años, por lo que habrá un espacio especial para home-

najes, festejos y vivencias. Tras la jornada inaugural de ayer, hoy el gran atractivo pasa por las «anti-conferencias», es decir, encuentros de 30 minutos, en el que psiquiatras y expertos desarrollarán sus trabajos investigativos en un formato breve y descartado. Más tarde, a las 16.30, se habilitarán las disertaciones sobre las «tecnoadicciones», en las que se ahondará sobre las apps para la prevención del suicidio en jóvenes y adolescentes.

Declarado de Interés Nacional por el Poder Ejecutivo de la Nación y el Ministerio de Salud de la Nación, el Congreso continuará con un festejo con música en vivo mañana a las 22, para concluir el sábado 29

Plenario gremial de la Industria

Los sindicatos que integran la Confederación de Sindicatos de la Industria de la República Argentina (CSIRA) se reúnen hoy en Mar del Plata para dar a conocer un acuerdo programático bajo el lema " Propuesta para un acuerdo industrial, productivo y social 2023"

El encuentro se llevará a cabo en el Hotel 13 de Julio, sito en 9 de Julio 2777 durante la mañana. A las 11:30 las autoridades de la Confederación que preside el Secretario General de SMATA (Sindicato de Mecánicos y Afines de la Industria Automotor) , Ricardo Pignaneli, brindarán una conferencia de prensa para brindar los detalles del proyecto.

Han confirmado su presencia representan-

tes de la UOM (Unión Obrera Metalúrgica), la Asociación Obrera Textil (AOT), la Unión Obrera de la Construcción (UOCRA); Asociación Obrera Minera Argentina (AOMA), ASIMRA (Supervisores metalmeccánicos), Federación Trabajadores de Industrias de la Alimentación (FTIA), Sindicato Obrero de la Industria del Vestido y Afines (SOIVA), entre otros.

También estarán presentes el Ministro del Interior Eduardo Wado de Pedro, el Secretario de Industria y Desarrollo Productivo de la Nación José Ignacio de Mendiguren y el Ministro de Trabajo de la Provincia de Buenos Aires Walter Correa.

Se viene el 'China Day'

Hoy se realizará el «China Day» - Edición Mar del Plata en el Aula Magna de la UTN. El ChinaDay es el evento más importante de la Cámara Argentina China con el objetivo de generar oportunidades de negocio para la exportación de servicios (economía del conocimiento) y productos locales en pesca, productos del cordón frutihortícola, vinos, golosinas, etc. A su vez, se buscará promocionar la marca "Mar del Plata" como destino turístico internacional.

La Actividad comenzará a las 14 hs. con las palabras de bienvenida del Decano de la UTN Ing. Fernando Scholts, del Presidente de la Cámara Argentino China Sergio Spadone y de

Autoridades del SENASA.

Luego seguirán los conversatorios con temas relacionados a:

- 1) Abrir Negocios en China.
- 2) Desafíos y Soluciones para los negocios con China
- 3) Ecosistema Digital para negocios con China

Participarán del evento 180 personas, autoridades, empresarios locales, nacionales y de china.

Organizan : Cámara argentino china - UTN - SENASA - UCIP. Acompañan: ICBC, Astillero SPI, Bridge to Asia, Delfin Group

Acto en el árbol de Gernika

Con distintos actos, el Centro Vasco Denak Bat de Mar del Plata recordó los 86 años del cruel bombardeo de la localidad de Gernika, en Vizcaya, País Vasco. Este miércoles, se plantó un retoño de aquel histórico roble blanco en los jardines del Colegio Dr. Arturo Illia, vinculado a la Universidad Nacional de Mar del Plata.



ASOCIACION CIVIL "MUJERES CRISTIANAS MARPLATENSES ALFA"

CONVOCATORIA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA

La COMISION NORMALIZADORA de la institución reconocida en dictamen de fecha 16 de septiembre de 2022, trámite "Ley 15.192.- Condonación y Normalización Civiles (EXPTE. 21.209 -113696 Legajo 12/138503), convoca a Asamblea General Ordinaria a realizarse el día 17 de mayo de 2023, a las 17:30 hs, en la sede social de institución ubicada en Av. Colon N° 4235, para tratar el siguiente:

ORDEN DEL DÍA

- a) Designación de un socio para presidir la Asamblea.
- b) Designación de un socio para la redacción del Acta.
- c) Consideración de Memoria y Balance Ejercicio 2015.
- d) Consideración de Memoria y Balance Ejercicio 2016.
- e) Consideración de Memoria y Balance Ejercicio 2017.
- f) Consideración de Memoria y Balance Ejercicio 2018.
- g) Consideración de Memoria y Balance Ejercicio 2019.
- h) Consideración de Memoria y Balance Ejercicio 2020.
- i) Consideración de Memoria y Balance Ejercicio 2021.
- j) Designación de Comisión Directiva y Comisión Revisora de Cuentas